



にししやう

# 西小だより

ホームページはこちら→



「強く 正しく 健やかに」 令和5年 4月13日(木) 第1号 校長 都外川 潔  
今年度は学校創立150周年。そして、コミュニティスクール1年目です。

## 入学・進級おめでとうございます

火曜日の朝、校門前の横断歩道で見守りをしていたところ、子どもたちが話しかけてきました。

「あのね、今日、弟が入学します。」「あっ、おれの妹も！」「学校が楽しみって言っていました！」

などなど、とてもうれしそうな表情でした。その入学式が先日行われ、126名の子どもたちが西大村小学校の1年生になりました。式では、多くの笑顔がみられたことをうれしく思いました。また、6年生の児童が1年生のお世話や会場の片付けに一生懸命取り組む姿がとても頼もしく感じられました。6年生のみなさん、ありがとう！これからもよろしくね。

## 西小児童の善い行い

先日、地域の方から「西小児童の善行についてお伝えしたいです」と、ご連絡をいただきました。春休みのある日、諏訪方面を歩いておられた地域の方が転倒され、動けなくなられたそうです。そこへ、本校児童が駆けつけて、近所の方と協力して助け起こし、安全なところまでお連れしたとのことです。正義感と勇気をもって、人助けをした行動が、とても素晴らしいと思います。

6年2組の大久保暁くん、ありがとう！始業式で感謝状をおくらせていただきました。

また、進んで校庭の落ち葉を集めてくれたり、朝から校門の前であいさつ運動をしてくれたり、善い行いができる児童が、西大村小学校にはたくさんいて、とてもうれしくありがたく思っています。

## 学校ホームページのお知らせ

西大村小学校の学校ホームページを開くと、「くすのき日記」というコーナーがあります。そこには、西小の子どもたちの日々の学校生活の様子が写真入りで掲載されています。できるだけ毎日更新したいと思っていますので、どうぞご覧ください。この学校だよりにあるQRコードからもどうぞ。

## 俳句をつくってみました

タレントさんが俳句などに挑戦するテレビ番組を私はよくみるのですが、「うまいなあ…」と、感嘆するばかりです。私も頭をひねってみるのですが、なかなか思いつきません…。しかし、ある春休みの日に、車の窓からちらっと見えた景色を見て、ふと次のような句が浮かびました。恥ずかしながら紹介します。「公園の フェンスに上着 春休み」公園で子どもたちが遊んでいますが、春になり暖かくなったので、みんなフェンスに自分の上着をかけている…そんな様子です。ああ、ようやく春が来たんだなあと思った次第です。子どもたちも、何か俳句ができれば教えてね！

※ 裏面に、始業式で児童代表として発表してくれた三人の人の新年度の抱負を紹介します。

「二年生でがんばりたいこと」 おが ひかる

わたしが二年生でがんばりたいことは、三つあります。

一つ目は、かん字をいっぱいおぼえることです。一年生のかん字は、バッチリなので、二年生のかん字もすぐにおぼえたいです。

二つ目は、二重とびをたくさんとぶことです。いま、七かいしかとべないので、十かいとべるようになって、おかあさんにほめてもらいたいです。

三つ目は、けんばんハーモニカをきれいな音でえんそうすることです。わたしは音がくのじゅぎょうが大すきなので、二年生でどんなきょくをえんそうするのか、たのしみです。

三つのことをがんばって、すてきな二年生になりたいです。

ひかるさんの「やる気」が、すばらしいなあと思います。きっと、すてきな二年生になれるですよ。

「今のわたしと これからのわたし」 小濱 ひなた

わたしは、四年生でがんばりたいことが三つあります。

一つ目は、発表です。三年生のはじめのころは、問題が分かってもはずかしくて手をあげることができませんでした。でもだんだんとクラスになじみ、友だちと考えを進んで交流するようになり、自信をもって発表できるようになりました。声も大きくなりました。四年生でも続けていきます。さらにレベルアップしてまわりを見てせいよく発表できるようになりたいです。

二つ目は、自主学習です。三年生のときは、自学ポイントで毎回満点をもらったので、うれしかったです。これからも、高学年、中学校に向けて、苦手なことをくふうして、学べるようになりたいです。これまでは、週に一回だったので週に二回、自学に取り組みます。

三つ目は、ボランティアそうじです。三年生の二学期からは放課後に残ってそうじをしていました。階段は、給食のしるがこぼれてきたなかったのですが、時間をかけてみがくときれいになりました。そうじをしていると、いろんな先生に、えがおで、「ありがとうね。」と言われたのでうれしかったです。四年生でも、ボランティアそうじをがんばりますが、無言そうじもがんばりたいです。そうじ中につきしゃべってしまいます。無言そうじをするとすみずみまで集中してそうじできるので、もっと気をつけていきたいです。

このように、勉強や生活どちらでも、がんばっていきたいです。下級生の、お手本になる四年生を目指します。

ひなたさんは、がんばりたいことがはっきりしていていいですね。下級生の手本になれるですよ。

※六年生の発表は、次号の学校だよりで紹介しますね。